

# VALENCIA

www.elmundo.es/valencia

valencia@elmundo.es Twitter: @elmundocv



## TRIBUNALES

**El fiscal jefe renuncia a sus privilegios y no ocupará la vivienda del TSJ**

Página 9



## UNIVERSIDAD

**La VIU ya es SL con un capital de medio millón de euros**

Página 8

## Carlos Fabra cede a la presión y deja su último cargo público: la Cámara

Su contrato de secretario estaba blindado por los estatutos de por vida

**Castellón** Carlos Fabra dejará el próximo 31 de diciembre de ser el secretario general de la Cámara de Comercio de Castellón tras ser declarado culpable de cuatro delitos de fraude fiscal por el tribunal que le condenó a cuatro años de cárcel. Fabra deja así su último cargo público. **Página 3**

## SANIDAD

## Los enfermeros avisan de ofertas de trabajo engañosas en Alemania

Aseguran que los empleos no se corresponden con la cualificación ni con los sueldos pactados **Página 7**

## CASO NÓOS

## Rita Barberá 'olvida' las reuniones con Urdangarin

Página 4

RACIONES PARA COMPARTIR



Reservas  
608003463  
963253960

**LA NICOLETTA**  
PIZZA RISTORANTE  
C/ DE LA PAZ, 33 - VALENCIA

## La UE acusa al Valencia, Elche y Hércules de recibir ayuda pública

Bruselas abre expediente contra España por los avales concedidos por la Generalitat Valenciana a los tres equipos

**Bruselas** La Comisión Europea ha abierto un expediente sancionador a España por conceder ayudas de estado ilegales al Real Madrid, Barcelona, Athletic de Bilbao, Osasuna, Valencia, Elche y Hércules. Estos siete equipos, según la conclusión a la que ha llegado

Bruselas tras varios meses de investigación, se han aprovechado de distintas situaciones ventajosas que distorsionan la competencia tanto a nivel nacional como en los torneos europeos. El Valencia, el

Hércules y el Elche se habrían beneficiado de ayudas públicas por valor de 118 millones de euros, equivalente a la cantidad total que fue avalada por la Generalitat en distintos préstamos contraídos por estos equipos. Al incurrir en impago, los ha asumido la Administración. **Página 5**

## Barcelona, Madrid, Bilbao y Osasuna, bajo sospecha por no ser sociedades anónimas



JOSÉ CUÉLLAR

## La pista de hielo toma forma

Estará abierta al público en unos días pero la pista de hielo que la Asociación de Comerciantes del Centro Histórico está instalando en la plaza del Ayuntamiento ya empieza a coger forma. Los operarios trabajaron ayer durante todo el día para delimitar el perímetro de

la instalación una vez superados todos los trámites relacionados con el suministro eléctrico. Cuando finalice completamente el montaje se comenzará a generar el hielo necesario para que todo quien lo desee pueda patinar sobre hielo al aire libre.

# Los enfermeros denuncian ofertas de trabajo engañosas en Alemania

Aseguran que empresas prometen empleos y sueldos que no se corresponden con los reales

**VICENTE USEROS / Valencia**  
No todas las ofertas que piden enfermeras para ir a trabajar fuera de España son de fiar. El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) ha descubierto casos en los que empresas alemanas prometían puestos profesionales de enfermería y que luego «resultaban ser para auxiliares y que pagaban menos de lo que habían prometido», según denunció el presidente del Cecova, José Antonio Ávila.

La queja de los profesionales se basa en que la promesa era por un tipo de cualificación y el trabajo no se ajustaba a esta demanda. «Los enfermeros de la Comunidad Valenciana viajaban a varias zonas de Alemania con una promesa de empleo que era engañosa porque ni se ajustaba el puesto prometido ni el sueldo estipulado», según Ávila, quien aseguró que ya disponían de cuatro casos de enfermeras que habían solicitado ayuda «porque no podían pagarse el viaje de vuelta».

En este sentido, el presidente autonómico de los enfermeros criticó la situación en la que las empresas que gestionaban la contratación se habían comprometido a encargarse de la formación del idioma con

el compromiso de permanencia del contratado, «aunque si se quieren marchar antes deben pagar una indemnización».

Desde el Cecova se incidió mucho en que el problema se produce única y exclusivamente en Alemania «hasta la fecha, porque hay otros países como Finlandia donde todas las promesas que se hacen de oferta de trabajo se ajustan a lo que se había prometido desde el

principio». Se ha de tener en cuenta que durante el último año unos 600 enfermeras salieron de España para trabajar, principalmente a Francia, Finlandia, Inglaterra y Alemania.

A raíz de estas quejas Ávila anunció la creación de una Oficina de Asesoramiento y Búsqueda de Empleo en Enfermería «para buscar salidas profesionales y garantizar que las ofertas en el exterior se

ajustan a la realidad» e indicó que se hará asimismo un seguimiento de los profesionales «para que no se cometan injusticias y se pueda denunciar el año de como colectivo profesional».

Otra petición de los enfermeros ha sido frente al presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, para que reduzca las plazas universitarias en Ciencias de Salud y, de ese modo, se pueda controlar el desem-

pleo en el sector, que se prevé que afecte a un 30% de los enfermeros en cinco años y que se complique más el paro en el colectivo.

Sobre el aumento del desempleo en enfermería recordó que mientras que hace apenas seis años los directores de los hospitales acudían a las escuelas de enfermeros a ofrecer contrataciones, las últimas cuatro promociones «ya no encuentran trabajo y tardan una media de cinco años en encontrar un empleo más o menos digno».

Por último, el responsable de los sanitarios utilizó una metáfora para describir su sector profesional: «Somos, junto a los médicos, el nuevo ladrillo de la economía valenciana porque ahora a todos les ha dado por construir universidades de enfermería».

## Algunos ancianos dejan los geriátricos al no poder pagar CCOO asegura que las residencias les han aumentado las cuotas anuales de 12 a 14

**Valencia**  
El sindicato CCOO advirtió ayer que algunas residencias de mayores de la Comunidad Valenciana, «asfíxidas» porque la Administración no les paga, están incrementando las cuotas a sus residentes en el equivalente a sus pagas extras (Navidad y Vacaciones), lo que obliga a que algunos tengan que abandonar el centro.

Así lo denunció el secretario general de CCOO, Francisco Molina, quien hizo esta crítica tras conocer algunos casos en los últimos días en

los que los servicios jurídicos del sindicato ya han presentado «alguna impugnación al respecto», aunque señaló que se trata de una circunstancia «que tendrá su recorrido».

Molina presentó, junto al secretario estatal de la Federación de Pensionistas, Julián Gutiérrez, una campaña que va a lanzar el sindicato para denunciar que las reformas del Gobierno supondrán una pérdida de poder adquisitivo de las pensiones de hasta un 28% durante los próximos 15 años.

El dirigente sindical indicó que es-

tos casos se han producido en centros de atención a personas mayores que van «angustiados» porque los recursos públicos comprometidos por las administraciones y los presupuestos no les llegan y tienen gastos de carácter diario a los que hacer frente.

«Probablemente siempre es más fácil cobrarle a una persona mayor que tiene necesidad y dependencia y que con toda seguridad es más débil, que una administración o un gobierno autonómico», dijo Molina, quien aclaró que hay gente que está

abandonando estas residencias «porque no pueden pagarlas».

En este sentido, el secretario de la Federación de Pensionistas de CCOO PV, Evaristo Soto, señaló que hasta ahora los jubilados y pensionistas tenían capacidad económica para ingresar en una residencia, ya que la administración se hacía cargo de una parte del cargo. «Ahora se encuentra con que la administración no paga y el poder adquisitivo de las pensiones se ha reducido tanto que no les alcanza para pagar la cantidad que le exige la residencia», dijo.